

Estudiantes del círculo de interés de veterinaria participaron en feria de ganado mayor



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 12 nov (RHC) Alumnos de enseñanza secundaria pertenecientes al círculo de interés sobre veterinaria en su centro escolar, expusieron sus conocimientos acerca de labores sanitarias y protectoras de animales, durante la Feria de Ganado Mayor, que concluyó en el recinto expositivo de Rancho Boyeros, en La Habana.

Los estudiantes estuvieron acompañados de su instructor Esteban Pérez, quién manifestó que es una agrupación de 10 jóvenes entre alumnas y alumnos dedicados al desarrollo de conocimientos de veterinaria para convertirse en profesionales de esa labor.

Los círculos de interés en Cuba incorporan a niños y jóvenes al conocimiento investigativo de estudios que por vocación personal desean efectuar profesionalmente en universidades del país.

En el evento participaron numerosas entidades del sector agropecuario con presentaciones de especies equina, vacuna y bufalina donde recibieron premios los mejores expositores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/176349-estudiantes-del-circulo-de-interes-de-veterinaria-participaron-en-feria-de-ganado-mayor>



Radio Habana Cuba